

## Einladung zum bildungspolitischen Anlass der K-HF, 4. November 2021, 14 Uhr, Bern

Sehr geehrte Mitglieder der Konferenz HF

Aufgrund der Covid-Krise konnte auch dieses Jahr nur der formelle Teil der Generalversammlung in digitaler Form abgehalten werden. Wir werden den traditionell ergänzend dazu durchgeführten Anlass zur bildungspolitischen Meinungsbildung – wie bereits angekündigt – am 4. November in Bern nachholen.

Aufgrund der bundesrätlichen Vorgaben und um allen Anwesenden die grösstmögliche Sicherheit zu bieten, **ist für die Teilnahme die Vorweisung eines gültigen Covid-Zertifikats erforderlich.**

Gerne unterbreiten wir Ihnen dazu folgendes Programm:

### Termin

Donnerstag, 4. November 2021, 14.00 – 16.30 Uhr,  
Begrüssungskaffee vor und reichhaltiger Apéro nach der Veranstaltung

### Ort

Wankdorfarena (im Wankdorfstadion) Bern, Valiant Lounge 1 & 2

Detaillierte Anleitungen zur Anreise mit dem ÖV oder dem Auto finden Sie [hier](#)

### Zeitplan

13.15 – 14.00	Begrüssungskaffee
14.00 – 14.50	Projekt «Positionierung HF», Rémy Hübschi, Vizedirektor SBFI  Aktueller Überblick über den Stand des Projekts «Positionierung HF» und das geplante weitere Vorgehen. Im Anschluss an sein Referat steht Ihnen Rémy Hübschi gerne für eine angeregte Diskussion Ihrer Anliegen sowie die Beantwortung von Fragen zur Verfügung.
14.50 – 15.00	Kurzpause

15.00 – 16.30	<p>«Positionen und Prioritäten zur Stärkung der HF auf der Schweizer Tertiärstufe», Peter Berger, Präsident K-HF</p> <p>Der econcept-Schlussbericht fasst die drängendsten Handlungsfelder und grössten Herausforderungen der HF in 24(!) Punkten zusammen. Gleichzeitig schlägt er 19 mögliche Massnahmen zur besseren Positionierung der HF vor:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Wie profilieren sich die HF in der tertiären Bildungslandschaft der Zukunft?</li> <li>- Wie können die Massnahmen sinnvoll gebündelt und umgesetzt werden?</li> <li>- Wo liegen aus Sicht der K-HF die wichtigsten Prioritäten und was kann davon rasch angegangen werden?</li> </ul> <p>An die Einführung des Präsidenten schliesst in Gruppen und im Plenum eine Diskussion zur Schärfung der bildungspolitischen Agenda der K-HF an.</p>
Ab 16.30	Apéro

Wir würden uns sehr freuen, Sie am 4. November in Bern begrüssen zu dürfen!  
 Wir bitten Sie, sich bis am **29. Oktober 2021 online** (<https://www.k-hf.ch/bildungspolitischer-anlass-der-k-hf>) anzumelden.  
 Besten Dank!

Freundliche Grüsse

**Schweizerische Konferenz der Höheren Fachschulen**

Peter Berger Präsident	Christian Santschi Leiter Geschäftsstelle
---------------------------	--